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アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　Keiko Tonegawa（日本） “Be the light for change”「変革のための光となろう」
 「未来に灯そう（ともそう）希望の光り

“Let’s illuminate the light of hope for the future”西日本区主題：Ｒ　Ｄ　深 谷 　 聡（名古屋クラブ）

京都部主題：Ｄ　Ｇ　武 村 松 一（京都ウイングクラブ） “仲間を増やそう　Make more friends”

Update Capital Spirit and Y's Spirit ～私たちが輝き続ける為に～
会　長　椿　森　昌　史

ク
ラ
ブ
主
題

国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Ulrik Lauridsen（デンマーク）  “Let Your Light Shine”「輝かそう、あなたの光を」

会　長／椿森昌史
副会長／西川欽一・山口雅也
書　記／田中升啓・八木悠祐
会　計／金原弘明・森　繁樹

年間強調
目標JWF

今月の聖句

　ドライバー事業委員長に拝命されて早くも1年が過ぎ、今期も残すところあと２ケ月となりました。あっという間
の1年で、もうやり遂げた気持ちも少々出てきた日々です。
　前半は例会の時間が長引く事が多く、思いのほかニコニコに苦しみ、かなりご心配をお掛けしましたが、後半は皆
様のお力添えにより、先日の花見例会で無事目標額に達することができました。キャピタルメンバー・メネットの皆
様、ドライバー事業委員会へご協力をいただき心からお礼申し上げます。
　今期の事業方針は「メンバーゲストが呼びやすい例会の企画」でしたが、これまで17名のゲスト参加、うち入会者
が３名になりそうです。ドライバー事業委員長として、本当に力の無さを痛感しました。野口次期ドライバー事業委
員長にはより沢山のメンバーゲストを、より多くの入会者を期待して引き継がせていただきます。
　また椿森会長の活動方針の「、、、一丸となり楽しみながら動くことで、、、」の「楽しみながら」を抜粋して、
またドライバー委員長の特権を利用してゲストスピーカーには高校野球部の先輩を、他クラブからゲストで来てもら
った野球部先輩から強制？のニコニコを、またメンバーゲストで野球部の同期や後輩を呼んだりして楽しませていた
だきました。
　途中グダグダの例会もあり、お叱りを受けたこともありましたが、１年間楽しみながら動き、活動させていただき
ました。
　いろいろ助けていただいたドライバー事業委員会の皆様には本当に感謝です。(まだ終わっていませんが)　
　1年間ありがとうございました。

少し早いですが、1年間ありがとうございました。
ドライバー事業委員長　黒　木　宏　知

『はっきり言っておくが、どんな願い事であれ、あなた方のうち二人が地上で心を一つにして求めるなら、私の天の父はそれを
かなえてくださる。二人または三人がわたしの名によって集まるところには、私もその中にいるのである。』

新約聖書　マタイによる福音書　1８章19節～20節
　　　
　自分の力ではどうしようもできない時とか、実現が自分の力を越えたところにあると思える時、不可能に思える時に神に祈り願います。
そんな時、ほとんど自分一人で祈り、願うことが多いでしょう。しかし、そんな時その願いを知って、あなたのために共に心を一つにして
祈ってくれる人がいたらどんなに励まされ、力づけられることでしょう。
　二人または三人がわたしの名によって集まるところとは、教会だけに限らずYMCAやワイズメンズクラブにも、イエスの教えに基づき同
じ思いで人々の集まるところにイエスは、「私はその中にいる」と言っておられるのです。

解　説

５ 月
リーダーシップを学んでください！　クラブ・部・区等あらゆる機会に学びの
場があります。全てを有意義に捉え、スキルアップして、リーダーシップを
身につけてください。

中村　隆司　ワイズリーダーシップ開発委員長（京都ウェルクラブ）

JWF（西日本ワイズ基金）の存在と、その用途についてご理解いただき、「クラブ単位」での
献金に是非、ご協力ください。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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有志懇親会にて

地域奉仕・環境事業委員　幡　南　　進
　「キャピタルクラブ良い会やな～～」と八木ワイズと話してい
るときに出た企画です。
　第一回は４月第二例会の後ビルボードにて開催されました。な
んて事の無い二次会ですが
　１０名程お集まりいただいて交流が深まり非常に楽しいひと時
でした。新しいクラブメンバーが例会以外の集まりに参加頂き、
会歴の長いメンバーとの交流でより懇親が深まればよいのではな
いでしょうか。第二回は６月第二
例会後を予定しています。飲酒さ
れる方もそうでない方も皆様お集
まりいただき例会にはない懇親を
深めましょう。ご協力頂きました
皆様感謝申し上げます。ありがと
うございました。

花見例会

ファンド事業委員　齊　藤　裕　典

未来創造例会

地域奉仕・環境事業委員　松　村　隆　孝

ファンド事業委員長　大　門　和　彦

感謝の挨拶
キャピタル企業塾

　4月3日(水)、石倉尚さんを講師として今期での最後の開催とな
りました。
　今年度は新たなファンド事業として「企業塾」という事業を開
催しました。キャピタルクラブは、創業社長や二代目社長、セコ
ンドとしてTOPを支え続けている人等々、職業人として経験豊富
な人が大勢揃っています。その方達にも悩みや苦しみはあるはず
です。「そんな話がリアルに聞けたらなぁー」という思いから企
業塾が始まりました。
　慣れない企画ということもあり最初の何回かは？？？という部
分もありましたが、徐々にリアルな話が出だしたり本当の苦しみ
を語っていただいたりと非常に勉強になる企画となりました。
　毎回メンバーの半数以上のご参加を頂き、企画としては成功だ
と思います。出来たら次年度以降も継続開催を期待したいと思い
ます。講師の皆様、NOギャラ（要参加費）で申し訳ありません
でした。

　4月6日(土)、平安神宮前『岡崎庵』にて花見例会が行われまし
た。天気も良く桜も見ごろで平安神宮の周りには多くの人で賑わ
っており、花見例会の名にふさわしいものでした。
　例会では、全員ニコニコ企画で「奇跡の写真・会心の写真」の
思い出を皆様より伺い、若き日の思い出の写真やご家族との思い
出の写真等、充実されたプライベートを知ることができて、大変
楽しいひとときを過ごしました。ファミリー招待例会でもあり、
ご家族の方とお話ができ、メンバーの方の新しい一面も知ること
ができ交流ができ楽しかったです。また、花見例会は、次年度役
員及び委員会の承認例会でもあり、次期左近会長が任命された若
い役員の発表と各委員長より一言いただきました。最後に、お庭
の桜の木の下で記念撮影を行い一度お開きとなりました。
　最後になりましたが、各委員長が京都キャピタルクラブへの入
会が浅く、わからない事も多くありますが、精一杯進めて参りま
すので、先輩メンバーの方々のご協力とご鞭撻をいただきますよ
うよろしくお願いいたします！

　4月16日(火)第二例会は、京都部EMC事業主査の大橋様と京都パ
レスクラブの若林様、2名のゲストをお迎えし、未来創造例会とし
て開催されました。
　椿森会長の開会宣言・点鐘により例会は始まりました。ゲスト
紹介や会長挨拶、委員会報告の後、この日のメインイベントの一
つ、桝田美佳子さんの入会式が行われました。
　入会の挨拶で桝田さんは、人の縁やタイミングが合い今回の入
会に繋がったこと、そして何より渡邉EMC委員長の笑顔が入会の
決め手になったことを話され、この話にはその場にいたメンバー
一同、大きく心の中で頷いたのではないでしょうか。
　この日の食前感謝は、欠席の加藤総主事に代わり石倉さんが担
当。クリスチャンでない石倉さんの食前感謝はいつもと少し異な
る文言でしたが、感謝の気持ちを示すのは形式ではない当たり前
のことを改めて思いおこしました。
　さて、この日のメインプログラム、未来創造委員会ではテーブ
ルごとに分かれ、クラブをよりよくするためには、とのお題でブ
レインストーミングを行いました。私の参加したテーブルは会歴
の浅いメンバーが多かったので、ワイズの用語がわからないとい
った初歩的な意見も出ましたが、それも含めワイズメンの活動と
は何かを考えるよいきっかけになりました。
　引き続きこういった話をみんなで共有しながら行っていきたい
と思いました。

４月第一例会
2024年4月6日（土）18:00～21:00　平安神宮前『岡﨑庵』

４ 月 第 二 例 会
2024年4月16日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都
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次期役員研修会（LT）及び第１回次期役員会を終えて

次期会計　香　山　章　治

京都部　ＹＹＹフォーラム２０２４

ＹＭＣＡサービスユース事業委員長　野　口　晋　司

京都トップス30周年記念例会に参加して

ファンド事業委員　山　田　隆　之

2024リトセンさくらフェスタ

広報・ブリテン事業委員長　苗　村　昌　碁

パープル２５釣り同好会　イカ釣り

EMC事業委員　川　島　章　弘

　4月2日(火)18時より京都 YMCA 三条本館にてキャピタルクラブ
次期役員研修会（LT）及び第１回次期役員会が行われました。　
　まずは左近宏崇次期会長よりご挨拶と会長主題及び活動計画等
が述べられました。続いて LT 講師は、西川欽一さんです。 
　西川講師は職業柄、先生の雰囲気も十分で研修会資料もしっかり
と準備され、ワイズの組織内容やワイズメンの基本的な考え方、会
則の説明、各事業委員長が行わなければならない実務等わかりや
すく、かつ、西川さんの考え方や思いも織り交ぜながら説明して
下さいました。 
　次期の各委員長は、会歴の浅いメンバーが多いこともあり、今
回の LT は意義深いものとなりました。ご苦労様でした。 
　その後、第１回次期役員会が行われ、次期に向けての準備を
粛々と進めていくこととなります。私も次期会計として準備して
まいります。その後は、京都 YMCA 
の向かいの中華料理屋さんへ席を移
し、おいしい食事をいただきながら次
期に向けての話で盛り上がりました。 
　さぁ～次期もキャピタルクラブワク
ワクドキドキな一年にしましょう。

　4月7日(日)14時より、京都
ＹＭＣＡ三条本館地階マナ
ホールにて、「京都部ＹＹ
Ｙフォーラム２０２４」が
開催されました。
　今年のテーマは「わんぱ
くチャレンジクラブの活動
を知り、ワイズの関わり方を考え、相互理解を深めよう」でした。
　わんぱくチャレンジクラブとは、発達障がいのある小学生を対
象に京都ＹＭＣＡが実施しているサポートプログラムの１つで、
野外活動を通じたソーシャルスキルトレーニングです。
　今回は、小学５年生からわんぱくチャレンジクラブに参加され
ているＡ君について、彼のお父さんと担当のえれんリーダーが成
長の過程をお話ししてくださいました。
　Ａ君は人と接することに大きなストレスを感じるお子さんで、
わんぱくチャレンジクラブにも最初は１人で参加することができ
ず、お父さんが付きっ切りで参加されていたそうです。しかし、
えれんリーダーをはじめとする皆さんのご尽力のお陰で、キャピ
タルが昨年１２月に参加協力した凧作りのわんぱくチャレンジク
ラブには１人で参加できていました。彼は楽しそうに凧を作り、
仲間とともに元気いっぱいに凧揚げをしていました。私はそのこ
とを思い出し、彼の成長に目を見張るとともに、このプログラム
の社会的意義を再認識し、リーダーの皆さんのご努力に頭の下がる
思いでした。また、子を持つ１人の親として、方々を尋ね歩かれＹＭ
ＣＡに辿り着かれて託された彼のご両親の献身的な愛情に胸を打
たれ、涙が出ました。わんぱくチャレンジクラブを必要としている
ご家族のために、キャピタルの一員として、今後もわんぱくチャ
レンジクラブに積極的に参加し協力しようと固く誓いました。

　4月20日(土)、京都トップスワイズメンズクラブ30周年記念例
会がウエスティン都ホテル京都に於いて開催されました。
　出席者は来賓の西日本区理事を始め250名を超える多くの関係
者が出席され、活発な活動をされている京都トップスワイズメン
ズクラブの勢いが伝わる盛大な記念例会になりました。
　一部の記念例会では京都ＹＭＣＡリトリートセンターや支援先
の施設に寄贈された施設等が厳かに発表され、二部の懇親会では
メンバー全員で演奏された和太鼓など賑やかな京都トップスワイ
ズメンズクラブらしい楽しい祝宴になりました。
　ご存じのように、京都トップスワイズメンズクラブは京都キャ
ピタルワイズメンズクラブが10周年を記念し、京都エイブルワイ
ズメンズクラブに続く二つ目の子クラブとして、1994年7月に誕
生しました。以来30年間、ＹＭＣＡや地域への活発な奉仕活動や
西日本区理事・役員、京都部部長などの輩出、メンバー数は東・
西日本区の中でもトップクラスのメンバー数を誇るワイズメンズ
クラブを代表するクラブに成
長されました。
　私たち京都キャピタルワイ
ズメンズクラブも京都トップ
スワイズメンズクラブをエク
ステンションして30年。50
周年に向けて更なる発展を目
指したいものです。
　

　4月14日(日)、京都YMCAリトリートセンターで京都部ワイズメ
ンズクラブの方々の協力の元、リトセンさくらフェスタが開催さ
れました。会場は各ワイズメンクラブによる出店や、ステージ演
出、竹を使った工作イベントで、来場した子供達を大いに楽しま
せていました。天候も良く、桜も満開の中でキャピタルクラブは
ドリンク販売にメンバー一丸となって事業活動を行いました。予
想を超えるスピードでドリンクが減っていき途中買い出しへ走る
ぐらいの繁盛で大変でしたが、子供達
の笑顔から元気をもらい無事完売とな
りました。子供達と関わる事業活動は
本当に生きる勇気をもらえる気がして
当日参加している大人の誰もが笑顔と
なった活動になりました。

　4月13日(土)釣り同好会　イカ釣りが開催されました。
　天気予報は、バッチリで全く心配はしていなかったのですが、
お願いしていた釣り船の修理工事が期日までに終わらず、一瞬ド
キッとしましたが、代替え船での出航となりました。
　船長からは、イカ釣りは時期が少し早いよと言われていたので
すが、まさに言うとおり、竿頭が３ハ
イと散々な結果となりました。ただ、
天気も良く、新メンバーや、久しぶり
のメンバーも参加してくださり、楽し
い一日となりました。早々にリベンジ
したいです。



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

保育園運営補助募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

メ　　ン

メネット

山口雅也　　5月10日 椿森昌史　　5月12日
山田隆之　　5月13日 宮﨑順巳　　5月28日
野口晋司　　5月29日 大門和彦　　5月31日
宮﨑早希　　5月21日 志田千鶴　　5月23日

コメット 吉井歌子　　5月  2日 齋藤茜絵　　5月31日

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY
加藤　俊明・圭子　　ご夫妻　5月  5日
菅原　樅一・由利子　ご夫妻　5月13日
瀬本　純夫・吉美　　ご夫妻　5月17日
黒木　宏和・美也　　ご夫妻　5月17日

在籍者数
第一例会
在籍者数

33名
27名
34名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

27名
11名
97.1％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

2791.6ℊ
2791.6ℊ
48,000円

０円
5,000円
０円

第一例会
第二例会

66,000円
12,000円

累　　計337,799円

8,400円
累　計 1,016,549円

152,300円

38,000円 献血　０名
累計　０名 ０cc

第一例会
第二例会
今 期 計
累　　計

無し
2,496円
35,058円
389,899円

第一例会
第二例会
今期累計

無し
2,633円
32,351円

第一例会
第二例会
今期累計

無し
1,785円
27,168円

４月報告

オークション

4月企業塾参加
ファンド

ファンドめいぷる周年
２次会お釣り

2,960円トップス周年
２次会お釣り

2024年4月23日（火)　19:00～20:30
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第１０回　役員会議事録

6月8日(土)　第27回西日本区大会
場所：名古屋市公会堂　(懇親会)ANAｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｺｰﾄ名古屋
4月7日(日)　京都部YYYﾌｫｰﾗﾑ2024
会場：京都YMCA三条本館　マナホール
4月20日(土)　トップスクラブ30周年記念例会
会場：ウェスティン都ホテル京都
4月27日(土)　石倉さんｴﾙﾏｰｸﾛｳ賞祝賀会
会場：ウェスティン都ホテル京都
8月8日(木)～11日(日)　2024国際大会　ﾁｪﾝﾏｲ大会
会場：ｴﾝﾌﾟﾚｽﾎﾃﾙ＆ｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝｾﾝﾀｰ

〈西日本区・京都部報告〉

〈YMCA報告〉

〈三役会報告〉
・BF代表応募受付　締切5/1
・還暦祝い2名分を慶弔費より支出の件

4月14日(日)　ﾘﾄｾﾝさくらﾌｪｽﾀ
場所：YMCAﾘﾄﾘｰﾄｾﾝﾀｰ

〈各事業委員会報告〉

名古屋ｸﾗﾌﾞとのDBCについて/Yｻｱﾜｰ例会/能登半島地震YMCA緊急
支援募金/YYYﾌｫｰﾗﾑ2024/ﾘﾄｾﾝさくらﾌｪｽﾀ/募金報告

名古屋ｸﾗﾌﾞとのDBCについて/ﾘﾄｾﾝﾒﾀｾｺｲﾔﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙの検討/新規事業
の検討

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

例会予定の確認/CATT+F合同例会に関して/ﾆｺﾆｺ受入れ状況
・ドライバー事業委員会

他ｸﾗﾌﾞとの交流に関して/名古屋ｸﾗﾌﾞとのDBCについて
・交流事業委員会

名古屋ｸﾗﾌﾞとのDBCについて/ﾌｧﾝﾄﾞ実績報告/企業塾ﾌｧﾝﾄﾞ報告/ﾌｧ
ﾝﾄﾞｵｰｸｼｮﾝ/ﾌｧﾝﾄﾞ収益金の確認

・ファンド事業委員会

名古屋ｸﾗﾌﾞとのDBCについて/5月号・6月号原稿依頼・入稿状況
報告

・広報・ブリテン事業委員会

名古屋ｸﾗﾌﾞとのDBCについて/ｸﾞﾙﾒ同好会+お誕生日会/会員推薦
書確認/入会候補者/出欠の確認、出席率報告

・EMC 事業委員会

・新入会員　桝田美佳子さん　EMC委員会配属の件　→　承認
・能戸謙介さん入会について　→　承認
　5月第2例会にて入会式を行う

〈審議事項〉

　次期役員も決まり、新しいメンバーも増えていく中、もう今期
も残すところあと2か月となります。今期も多種多様な事業に参
加させて頂きました。とても楽しく為になる活動ができました。
ブリテン誌も今期は6月号のみとなりました。いつも皆様には助
けて頂きありがとうございます。クラブ活動の記録を残す事業活
動をさせて頂き大変光栄に思っております。今月から現委員と次
期委員で活動範囲がいつもの倍になりますが、皆様もお体だけは
お大事にしてください。

広報・ブリテン事業委員長　苗村 昌碁

編集後記

YMCA NEWS

京都ＹＭＣＡ維持会員として京都ＹＭＣＡの働きを担い支えていただいてい
るワイズメンのみなさまにも多数ご参加いただければ幸いです。
日　　時：６月２１日（金）１９時００分～
場　　所：京都ＹＭＣＡ三条本館　地階マナホール
内　　容：京都ＹＭＣＡ2023年度事業報告、2024年度事業計画、ワイズメ 
  ンズクラブ奉仕感謝、能登半島地震支援活動報告など
　　　 参加申込み等、詳細は後日案内いたします。

公益財団法人京都ＹＭＣＡ会員協議会のご案内

2024年4月2日（火）19:10～19:30
京都ＹＭＣＡ　三条本館

第1回　次期役員会議事録

『原点を共有し、未来を紡ぐ』
〈次期会長主題〉

西日本区　各部部会予定等
4月26日(金)　京都部Yサ事業懇談会　京都YMCA三条本館

〈西日本区・京都部報告〉

・委員会配属の発表/年間スケジュール(案)の発表
/次期事業計画（案）5/9提出期限

〈三役報告〉

〈ＹＭＣＡ報告〉
チャリティーラン　来年５月予定（ＹＭＣＡ 2024年度は開催なし）

・委員会配属について　承認
〈審議事項〉


